

EBB Ingenieurgesellschaft wird neuer Partner des EVR

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Mittwoch, den 03. August 2016 um 16:24 Uhr



Es gibt einen Neuzugang an der Unterstützerfront des EV Regensburg. Die EBB Ingenieurgesellschaft mbH ist ab der neuen Saison Partner der Kufencracks aus der Domstadt.

Seit dem Jahre 1956 ist die EBB Ingenieurgesellschaft planend und beratend in den Bereichen Siedlungswasserwirtschaft, Hochbau, Verkehr und Städtebau erfolgreich tätig. Außerdem engagiert sich das Unternehmen seit Jahren als unabhängiger Gutachter in besonderen Segmenten des Bauwesens.

Mit Büros in Chemnitz und natürlich in Regensburg hat die EBB Ingenieurgesellschaft mbH eine breite Basis, von der die Kunden absolut profitieren. So soll auch die Zusammenarbeit des Neu-Partners mit dem EV Regensburg, wie die Geschäftsführer Herr Dipl.-Ing. Ulrich Dykiert und Herr Dipl.-Ing. (FH) Bernd Strathmeyer, betonen: „Wir blicken mit großer Freude auf die künftige Partnerschaft mit dem EV Regensburg. Die Clubführung leistet seit Jahren solide Arbeit und passt somit perfekt zu uns. Auch wir stellen hohe Ansprüche an uns selbst, um unsere Kunden vollumfänglich zufrieden zu stellen. Bereits jetzt freuen wir uns auf die kommende EVR-Saison und wünschen dem Team auf und neben dem Eis hierfür nur das Beste und den maximalen Erfolg.“

Der EV Regensburg freut sich über die Gewinnung der EBB Ingenieurgesellschaft mbH, bei der sich der Club für das entgegengebrachte Vertrauen bedankt und mit Spannung auf die gemeinsame Partnerschaft blickt.